
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 785/2021
 

Requer informações acerca da 
arrecadação do IPVA (Imposto sobre 
Propriedades de Veículos 
Automotores) para o município de 
Santa Bárbara d’Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador, vem sendo procurado por 
munícipes, em especial pelo senhor Alex de Oliveira, morador no Bosque dos 
Pássaros, questionando sobre a aplicabilidade da arrecadação do IPVA 
(Imposto sobre Propriedades de Veículos Automotores) em nosso município;

 CONSIDERANDO que há muita reclamação, com relação a 
qualidade do asfalto e os buracos em ruas da cidade como um todo e;

 
CONSIDERANDO que segundo planilha divulgada no site da 

Transparência da prefeitura, foram arrecadados entre os meses de Janeiro há 
Setembro de 2021, um total de R$ 29.900.564,59 (Vinte e nove milhões, 
novecentos mil, quinhentos e sessenta e quatro reais e cinquenta e nove 
centavos) de IPVA.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Do IPVA que a população barbarense paga, quantos por 
cento fica em Santa Bárbara d’Oeste, sabendo que, uma parte vai para o 
Governo do Estado de São Paulo?

2º) Segundo o site da Transparência da prefeitura foram 
arrecadados entre os meses de Janeiro há Setembro de 2021, um total de R$ 
29.900.564,59 (Vinte e nove milhões, novecentos mil, quinhentos e sessenta e 
quatro reais e cinquenta e nove centavos) de IPVA, onde esta sendo investido 
este dinheiro? Favor detalhar.
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3º) O dinheiro oriundo do IPVA é investido no trânsito, onde 
especificamente,  o asfalto e o recape, estão dentro deste investimento?

4º) Quantos veículos emplacados em Santa Bárbara d’Oeste, nós 
temos ?

5º) Outras informações que julgar necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de setembro de 2.021.

CARLOS FONTES
-Vereador- 2º Secretário 
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